
Die FDP-Fraktion fragt, ob die Reihenfolge im Wiederaufbauplan eine 

Priorisierung für den Wiederaufbau darstellt.  
Die Verwaltung erläutert, dass nach dem Wiederaufbauplan keine Priorisierung 

aufzunehmen ist. Sie versucht jedoch prioritär die Sanierung der Evangelischen 
Grundschule und eine der Turnhallen vorzunehmen.  
Dazu stellt Herr Brauckmann für die FDP-Fraktion seine Überlegungen dar, dass 

perspektivisch, soll heißen für kommende Generationen, grundsätzlich die 
Standorte an der Swist zu überdenken sind.  

Die Verwaltung wird die Anregung aufnehmen.  
 
Die SPD-Fraktion erfragt, ob ein Neubau der Kita Villa Regenbogen nicht 

sinnvoller wäre. Die UWG-Fraktion sieht das Anliegen ähnlich. Auch sie hält die 
Suche neuer Standorte für die Kita für besser und regt an, mit der evangelischen 

Kirche Kontakt aufzunehmen und zu fragen, ob das Areal der Christuskirche 
zukünftig zur Verfügung steht.  
 

Die Verwaltung berichtet, dass sie schon Kontakt mit der evangelischen Kirche 
aufgenommen hat und über das Ergebnis an anderer Stelle berichten wird. Die 

Verwaltung schlägt vor, zum jetzigen Zeitpunkt den Beschluss in der vorgelegten 
Form zu fassen. Die Möglichkeit, in den Folgejahren einen Änderungsantrag bei 

der Bezirksregierung zu stellen, besteht weiterhin.  
 


